## Nos étudiants – population à risque de cette pandémie

Je travaille comme employé administratif à l'université de Lausanne.

Je tenais à exprimer un cri d'urgence relativement à la santé mentale des étudiants lors de cette période de pandémie et les restrictions qu'ils doivent subir.

La santé mentale des étudiants peut devenir critique, du fait qu'ils n'ont pu vivre leur vie d'étudiants sur les campus que pour quelques semaines depuis le début de la pandémie du Covid-19.

Heureusement, ils ne sont pas laissés de côté...

Des unités de support de consultation psychothérapeutique ont été mis en place dans notre Université de Lausanne. De plus, des aides financières d'urgence en lien avec la pandémie ont été généreusement mises à place via différentes structures.

L'aide logistique est aussi à prendre en compte. Par exemple d'autres entités leur prêtent du matériel informatique et leur fournissent des conseils pour améliorer leurs méthodes d'apprentissage, notamment dans le contexte nouveau de l'enseignement en ligne (qui requière une adaptation conséquente).

A l'université de Lausanne, nous tenons à sensibiliser la population sur le fait que cette génération d'étudiants est particulièrement impactée par cette crise mondiale.

N'oublions pas le mal être que nos étudiants peuvent vivre si on ne se sensibilise pas à leur réalité lors de cette pandémie.

Anonyme- employé administratif – Université de Lausanne